



La vie des clubs au collège sur la pause méridienne

publié le 30/11/2020

Depuis la rentrée, de nombreux clubs sont actifs entre midi et deux le lundi et le vendredi. Certains ont dû temporairement s'arrêter avec le nouveau protocole sanitaire (Team Gym et Origami qui avaient lieu le vendredi et "SOS Terre en danger" le lundi) mais d'autres, en respectant les gestes barrières et avec la règle d'un niveau par créneau ont pu poursuivre. De nouveaux clubs ont vu le jour cette année, certains ayant été mis en place suite à des demandes d'élèves (comme le club Magie).

Les clubs sont financés par le FSE (Foyer Socio Educatif du collège) et les élèves inscrits doivent être adhérents à l'association (3€ par élève). Deux clubs sont animés par des intervenants extérieurs, rémunérés par le FSE : le club Couture et le club Magie. Les autres clubs sont encadrés par un adulte bénévole (enseignant ou service civique). Ainsi, les élèves peuvent participer le lundi au club Magie, à l'ecoclub (jardin et activités sur le recyclage), au club jeux de société (uniquement le niveau 5ème). Le vendredi, il n'y a plus que le Club Couture qui fonctionne, un créneau étant réservé aux élèves de 4ème et un autre aux élèves de 6ème/5ème (en alternance 1 semaine sur 2 depuis le nouveau protocole sanitaire). Un club cinéma permet de visionner des films, qui commencent sur le créneau du vendredi et se terminent sur celui du lundi.

N'hésitez pas à participer à ces clubs s'il reste des places disponibles car ils existent pour les élèves (les feuilles d'inscription sont affichées dans le hall de la vie scolaire) ou contacter le bureau du FSE pour plus d'informations.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.